



## UN VERSO VIRGEN

España es en la historia  
un lance insuperable  
casi imposible de explicar,  
heroico, siempre ardiente,  
pero potencia del espíritu  
de inusitada hondura sideral.

¡Señor, qué voz la de mi Patria  
y cuánta sangre derramada por honor!  
¡Señor, qué luz tan cegadora  
y qué derroche de fuerza y de dolor!

Debemos seguir nosotros  
bogando hacia occidente,  
haciendo bailar en plata  
las cejas de la estela abierta  
en los ojos zarcos de la mar,  
cantando el salomar los marineros,  
bregando en nombre de la Idea  
hasta alcanzar la orilla de ultramar.

¡Izad la enseña y proa avante!  
que en la vela llevamos como antaño  
tres cruces con un sol de Hispanidad,  
un anhelo abierto hacia el futuro  
y un verso virgen que cantar.

*José Manuel Cámara López*